



Reina y Damas del barrio del Parterre

Como es tradicional, las fiestas del barrio del Parterre, del 13 al 15 de agosto, se han celebrado en honor a Santa María Madre de la Iglesia, comenzando con la proclamación de la Reina y Damas de honor.

Las verbenas se celebraron con numerosa asistencia y la intervención de las orquestas "Bahía Samba", Manolo y sus Teclados y el rumbero de La Mancha", alcanzándose en la puja y ofrecimiento la cantidad de 561.000 pesetas.



Concurso de pintura infantil Cruz Roja

Entre las actividades desarrolladas por la Cruz Roja Juventud de La Solana tenía lugar en la mañana del 4 de julio un concurso infantil de pintura en la Plaza Mayor. En la fotografía podemos contemplar un momento en el que los niños están realizando sus dibujos.

Selectividad: Aprobaron todos los alumnos

Los treinta y cinco alumnos que habían aprobado el COU en el Instituto Modesto Navarro de La Solana y por consiguiente se presentaron a las pruebas de selectividad en el mes de junio recibieron al final un aprobado en sus notas.

Se repitió la historia del año 1992 y todos los alumnos podrán comenzar el nuevo curso en la Universidad en septiembre.



Cristo del Amor verbenas y 550.000 ptas.

Los días 21 y 22 la Cofradía de la Vera Cruz y Virgen de la Esperanza celebró la fiesta del Cristo del Amor. Hubo misas en la plaza de su nombre, verbenas con la actuación de "Bahía Samba" y Uriel-Cantina", procesiones, cohetes y la tradicional subasta de objetos donados, que alcanzó una recaudación de 550.000 pesetas. Entre los proyectos de la cofradía está la reparación de la carroza del Cirineo y reformas en su capilla.



Actividades veraniegas de los Servicios Sociales

Através de los Servicios Sociales del Ayuntamiento se han celebrado este verano una serie de actividades en las que han participado numerosos niños, desde un estudio sobre las necesidades de la población con posterior exposición al alcalde y concejala de Medio Ambiente a un camping en La Celadilla, provincia de Cuenca.

Recogida de las basuras del Pantano

Organizado por las concejalías de Medio Ambiente y Juventud, así como por la Asociación Ecologista Juna y Asociación de Pescadores, se procedió en la mañana del domingo 4 de julio a la limpieza de las márgenes del Pantano del Puerto de Vallehermoso.

Las basuras que gente desaprensiva había dejado en la zona, fueron depositadas en los correspondientes recipientes instalados allí por el Ayuntamiento y que en el futuro debemos utilizar todos para evitar que vuelva a acumularse la suciedad.



MATERIALES Y CONSTRUCCIONES

La Agrupación

LA FUERZA DEL LIDER

c/. Padre Mariana, 2
Tels: 926/63 10 59
926/63 15 62
LA SOLANA